



OPERATIVO DE SALUD FAVORECIÓ A FAMILIAS MIGRANTES

Con el operativo "Salud Sin Fronteras", realizado en el Liceo Santiago Escuti Orrego, la Municipalidad de Quillota reforzó su compromiso con la integración de familias migrantes. La jornada, coordinada por los departamentos de Educación y Salud, buscó acercar a la comunidad extranjera a los servicios de salud pública en un entorno respetuoso y diverso. Con más del 30 % de su matrícula compuesta por estudiantes migrantes, el liceo es hoy un modelo de inclusión y acceso equitativo a derechos fundamentales. Y durante la actividad se ofrecieron prestaciones en salud sexual y reproductiva, control adolescente, salud cardiovascular, dental, salud mental, vacunación, medicina complementaria, orientación en tuberculosis, atención kinesiológica y asesoría en temáticas de diversidad sexual y discapacidad.